
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE BIOTECNOLOGÍA. 
(22 de marzo de 2023) 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La reunión se celebró mediante videoconferencia a las 17:00 horas con el siguiente orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del Acta anterior (Anexo 1). 
2. Aprobación, si procede del informe para el Claustro de la Universidad y Comisión de Calidad de la 

Facultad de los resultados académicos del curso 2021-22 (Anexo 2). 
3. Aprobación si procede, de los tribunales TFG Grado Biotecnología para las convocatorias vinculadas 

al curso 2022-23 (Anexo 3). 
4. Información sobre las acciones de coordinación en la titulación. 
5. Informe del Vicedecano 
6. Ruegos y preguntas 

 
 

PARTICIPANTES  Área Docente/Departamento/Cargo 
Fuensanta Máximo Ingeniería Química 
Antonio José Ruiz Alcaraz Inmunología 
María Ángeles Pedreño García Fisiología Vegetal 
Alberto Martínez Cuezva Química Orgánica 
Mª Ángeles Hernández Cifre Matemáticas 
Manuela Pérez Gilabert Coordinadora de curso 
Antonio Sánchez Amat Microbiología 
Ezequiel Martínez Ortega Zoología 
Marta Fontes Bastos Genética 
Carlos Ballester Torres Representante de estudiantes 
Rafael García Alarcón Representante de estudiantes 
Marta García Alarcón Representante de estudiantes 
Daniel Ros Barrancos Representante de estudiantes 
Ainara Elcid Benito Representante de estudiantes 
Marina García Cervera Representante de estudiantes 
Juana Cabanes Cos Coordinadora de curso 
María de los Ángeles Rol de Lama Fisiología 
Myriam Rodríguez Pasquín Economía Aplicada 
Jesualdo Fernández Breis Lenguajes y Sistemas Informáticos 
José Tudela Serrano Bioquímica y Biología Molecular 
Fernando Gandía Herrero Coordinador de la Titulación 
Excusan su asistencia:  Víctor Mulero, María Luisa Alcaraz Tafalla, Patricia Elío 
Lucas, Félix Belzunce Torregrosa, Antonio Ángel Iniesta Martínez, Francisco Javier 
Guardiola López, Álvaro Máximo González López, José Antonio del Río Conesa, 
Elvira Larqué Daza, Teresa Elbal Leante 



 

 

 
Empezamos: 

1. Aprobación, si procede, del Acta anterior (Anexo 1). 

Se aprueba por unanimidad. 

2. Aprobación, si procede del informe para el Claustro de la Universidad y Comisión de Calidad de la 
Facultad de los resultados académicos del curso 2021-22 (Anexo 2). 

El vicedecano resume brevemente los resultados del informe puesto a disposición de la Comisión y 
se comenta por parte de miembros de la comisión. En el ámbito general se destaca la reducción en 
el número de estudiantes en el grado en el contexto de la reducción experimentada en la Facultad, 
la Rama de Ciencias y la Universidad. Los profesores María Ángeles Rol, Marta Fontes y Antonio 
Sánchez reflexionan sobre la menor tasa de graduación de alumnas frente a alumnos, frente a su 
mayor tasa de éxito y rendimiento y se preguntan por sus causas. En el ámbito del grado en 
Biotecnología se destaca el esfuerzo realizado por profesores, estudiantes, y personal auxiliar de servicios 
para la implantación total en el curso analizado (2021-2022) del cambio de plan de estudios tras la 
moratoria autorizada por ANECA motivada por la situación de pandemia. En el ámbito de las asignaturas 
destacadas por salir de los valores marcados por el análisis de calidad en cuanto a las tasas de rendimiento 
y de éxito se destaca la buena disposición de los coordinadores a la reflexión y las acciones de mejora. En 
este aspecto la representante de estudiantes Ainara Elcid pide hacer un seguimiento de las medidas y su 
efecto en las tasas para las asignaturas reincidentes. 

Se aprueba por unanimidad. 

3. Aprobación si procede, de los tribunales TFG Grado Biotecnología para las convocatorias vinculadas 
al curso 2022-23 (Anexo 3). 

El vicedecano explica el procedimiento seguido, basado en la continuidad del listado obtenido por sorteo 
para esta tarea, estando el listado histórico de tribunales a disposición de los/as directores/as de 
departamentos. 

Se aprueba por unanimidad. 

4. Información sobre las acciones de coordinación en la titulación. 

Se han llevado a cabo acciones de coordinación en las asignaturas de Técnicas Instrumentales Bioquímicas I 
y II que subieron de curso. Se han detectado problemas debido al cambio de Técnicas Instrumentales 
Bioquímicas I en el plan 02 (Anterior Técnicas Instrumentales Básicas II, en el plan 01) con aspectos del 
temario que utilizaban como apoyo e introducción en el plan 01 la asignatura de Bioquímica Funcional y la 
asignatura de Genética Básica. Estos problemas han sido tratados con los coordinadores de esas tres 
asignaturas y se ha procedido a adaptar los contenidos en las tres asignaturas. 

Se informa que la Comisión de Calidad y la Junta de Facultad ha aprobado la intensificación de la realización 
de reuniones de coordinación con los coordinadores de asignaturas. Un objetivo prioritario a considerar es 
la identificación de solicitud de trabajos evaluables a los estudiantes en cada asignatura y su posible 
coincidencia en el tiempo.  



 

Se está trabajando con una nueva plantilla de horarios para coordinar el calendario del curso que viene. Ya 
se está con la plantilla y se tratará con todos los coordinadores de asignaturas, por curso y con los 
coordinadores de curso en los horarios. Un primer borrador que se enviará a las áreas. Se pide informar de 
cualquier incidencia para el curso que viene a los coordinadores de curso. 

5. Informe del Vicedecano 

El vicedecano informa de la posible oferta del nuevo ingreso del curso que viene, con ampliación a 60 
estudiantes, tras conversaciones con el Vicerrectorado de Estudios. La decana explicó tales conversaciones 
en la reunión de la última Junta de Facultad (miércoles 15 de febrero), que lo aprobó de manera no 
vinculante pues depende del rectorado. Se comenta el curso de este proceso. Con la aprobación no 
vinculante de los números clausus de acceso en los Grados y Grupos teóricos (establecidos con primera 
matrícula) para el curso 2023-2024, se ha puesto en marcha la elaboración de los horarios con grupos de 
20, a falta de POD y organización de espacios. 

Se informa del inicio del cuatrimestre con normalidad. 

Se va a llevar a cabo la petición de tribunales TFG a los directores hoy mismo o mañana, a los cuales se les 
hará entrega de los listados de profesores que han sido miembros en tribunales anteriores para facilitar su 
organización interna, sea cual sea. 

6. Ruegos y preguntas. 

El profesor Antonio José Ruiz Alcaraz pide informar a la Comisión Académica y el apoyo del vicedecanato 
por cambio en el calendario de sesiones prácticas de su asignatura de Inmunología debido a la ocupación 
de espacios de la Facultad por otras carreras. Recibe el apoyo del vicedecano así como de los 
representantes de estudiantes en los nombres de Daniel Ros y Rafael García. 

La representante de estudiantes Ainara Elcid se presenta a sí misma y a Marina García como representantes 
de la delegación de estudiantes. Las representantes de estudiantes se posicionan en contra de la 
ampliación en el número de estudiantes de nuevo ingreso. 

 

No hay más ruegos o preguntas 

 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18:15 horas. 
 
 
 
Fernando Gandía Herrero 
Vicedecano de Biotecnología 


